

15.09.2023 Vorstellung der Feuerwehren bei den 4. Volksschulklassen

Geschrieben von: Christian Ulreich

Am 15.09.2023 hatten die drei Feuerwehren der Gemeinde die Möglichkeit, den Schülerinnen und Schülern der 4. Volksschulklassen die Tätigkeiten einer Feuerwehr etwas näherzubringen und sich vorzustellen. Nach dem Abholen der Kinder von der Schule, wurde ihnen in kleinen Gruppen ein kleiner Einblick in die sehr vielfältigen Tätigkeiten der Feuerwehr geboten.

Einige Einsatzgeräte, wie zum Beispiel das hydraulische Rettungsgerät mit Schere und Spreizer wurden vorgestellt und konnten auch selbst ausprobiert werden. Die Lehrerinnen mit der Schaufeltrage herumtragen machte ebenso Spaß wie Lösch- und Spritzübungen. Am Ende der Vorstellung wurde noch die Auswirkung eines Fettbrandes demonstriert.

Anschließend gab es eine kleine Jause und dann wurden die Kinder wieder in die Schule chauffiert.

{gallery}2023-09-15 Vorstellung FF VS{/gallery}